

NOTA DE PRENSA N° 016-CR-MPC

UN SUEÑO HECHO REALIDAD



El Congresista de la República Mariano Portugal Catacora, en la sede del Ministerio de Transportes y Comunicaciones, da a conocer el Acta de Acuerdo, a que se llegó entre la Bancada de Puno, MTC, Gobierno Regional y Autoridades de la Prov. Del Collao-Ilave.

El Presidente de la Comisión de Descentralización, Gobiernos Regionales, Locales y Modernización de la Gestión del Estado. Congresista de la República Dr. Mariano Portugal Catacora, junto a legisladores de la Bancada de Puno, lograron que el Ministro de Transportes y Comunicaciones Lic. Carlos Paredes Rodríguez y el Presidente de la Región de Puno Dr. Mauricio Rodríguez, firmen un acuerdo de trascendencia histórica, para el inicio de la construcción del asfaltado de la carretera Ilave- Checca- Mazocruz en la provincia del Collao.

Como se sabe, esta trascendental obra será licitada por el MTC, debiendo de realizarse la convocatoria respectiva a más tardar en el presente mes. El gobierno regional de Puno a su vez aportará con la maquinaria y la obra será licitada a fines de marzo, en el tramo comprendido entre Ilave y Checca, tal como lo confirmó el Ministerio de Transportes y Comunicaciones en el diario oficial El Peruano. La obra se construirá a nivel de carpeta asfáltica en caliente, con 10 kilómetros de longitud aproximadamente. Es importante destacar, que estos trabajos forman parte de los acuerdos suscritos el 28 de febrero, entre los Congresistas de la bancada de Puno encabezados por

Mariano Portugal, funcionarios del mencionado ministerio, presidente regional de Puno, y autoridades y dirigentes de la Provincia del Collao- Ilave.

El legislador puneño tal como fue su ofrecimiento en la campaña electoral, logró junto a sus colegas de bancada, que el Ministro del ramo y el Presidente del Gobierno Regional de Puno, firmen este acuerdo para el asfaltado de la carretera. Asimismo se acordó el inicio de los trabajos para el mantenimiento del tramo Checa-Mazocruz, mediante convenio, entre el gobierno regional de Puno y el MTC. De la misma manera, el MTC apoyará en la revisión del estudio definitivo a nivel de carpeta asfáltica, una vez concluido se fijará el inicio de la obra de esta carretera.

Finalmente el Congresista puneño, remarcó “ La construcción del asfaltado de la carretera del tramo Checca- Ilave- Masocruz, del Collao, es un proyecto muy anhelado del pueblo de Ilave y que ha sido utilizado como caballito de campaña electoral por diferentes gobiernos, pero hasta el momento dormía el sueño de los justos. Sin embargo, con el acuerdo firmado por las autoridades de Ilave, Congresistas de la República, Ministro del ramo y Presidente regional, se ha dado un paso histórico para el desarrollo del pujante pueblo del Collao, obra que beneficiará a miles de pobladores del altiplano.

Lima,06 de marzo del 2012

Con el Ruego de su difusión